

# Gelungener Start der E Jugend ins neue Jahr

15.02.2016 10:27 von SC Holzhausen

7:4 Sieg im Testspiel gegen Oberried!

Am Samstag, 13.02.16, empfing man zum Freundschaftsspiel die E-Jugend aus Oberried.

Vorab wurde eine Spielzeit von 3 x 20 Minuten vereinbart. Das erste Drittel verschlief die Heimmannschaft kollektiv. Viele Fehlpässe, schlechtes Stellungsspiel und viel Unkonzentriertheit. Somit musste man mit einem deutlichen 1:3 Rückstand in die erste Pause gehen.

Den zweiten Durchgang präsentierte man sich deutlich geordneter und Ballsicherer. Endlich lief der Ball über mehrere Stationen und es war auch sichtbar mehr Bewegung im Spiel. Durch die Übernahme der Spielkontrolle und geordnetes Passspiel, konnte man den zweiten Durchgang mit einer 4:3 Führung beenden. Auch im letzten Abschnitt konnten die SC H-Jungs ihre Linie durchziehen. Zweikämpfe wurden energisch und überlegt geführt, es wurden deutlich weniger Fehlpässe gespielt und auch die Konzentration im Passspiel und im Torabschluss konnte bis zuletzt hochgehalten werden. Somit konnte man die Partie völlig verdient mit 7:4 für sich entscheiden.

Fazit: Eine Leistung auf die sich sehr gut aufbauen lässt für die anstehende Rückrunde gegen sehr starke Gegner.

Hervorgehoben werden muss noch die gute Schiedsrichterleistung von „Newcomer“ Luca Strobel. Unterstützt vom etatmäßigen Schiedsrichter Bernd Strobel leitete er souverän und ohne Probleme diese jederzeit faire Partie. Klasse Sache und vielen Dank an Luca!

Der SCH spielte mit: Kevin Holzer, Justin Hettich, Maxi Villim, Nils Hofmeister, Kenny Freßle, Yassin Karaaslan, Niklas Jäger, Tom Scheppele, Luca Grecu, Levin Strobel, Tim Vogel.

•



•



•



•



•

